



翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

心のアンケート結果から

毎年、いじめ防止・いじめの早期発見・早期解消のために実施している「心のアンケート」の令和3年度の結果をお知らせします。

質問	◎○(人)	△×(人)	◎○割合
学校が楽しい	120	11	91.6%
誰かの役に立っている。	81	50	61.8%
授業がよくわかる。	125	6	95.4%
自分に自信がある。自慢できることがある。	86	45	65.6%
4月からいじめられたことがある。	31	100	23.6%
自由に使える通信機器を持っている。	107	24	81.7%
家庭でのルールがある。	64	13	83.1%
ネット上に悪口や個人情報をのせたことがある。	0	77	0%
1日の使用時間(2時間以上)	72	21	22.6%
「22時～翌朝5時までは使わない」という県の申し合わせを守っている。	69	8	10.4%

「学校が楽しい」「授業がわかる」と答えた子が9割以上だったので、よかったです。しかし、「誰かの役に立っている」「自信がある」と答えている子の割合が6割にとどまっています。自己有用感、自己肯定感を高めていく必要があります。

さらに「いじめられたことがある」と答えた子は、百名いました。すべて担任が面

毎年、いじめ防

止・いじめの早期発見・早期解消のために実施している「心のアンケート」の令和3年度の結果をお知らせします。

話し聞き取りながら、解決へ向かって取り組んだ結果、継続中は1名のみとなりました。校内で会議を開き、引き続き家庭と連携をとりながら対応しているところです。

なお、対応には、担任だけでなく生徒指導担当(井上教諭)、いじめ情報集約担当(塩塚教諭)、管理職等であたっています。また、メディアについて、「ネット上に悪口や個人情報をのせていない」と答えた子が全員と、意識が高まりを感じました。反面、使用時間が2時間以上になっている子が21名いました。お子さんをネット依存症やネット被害から守るために、ルールを決めて取り組んでいただきますようお願いいたします。

学校訪問(南関町教育委員会)

1月31日(月)教育委員会の方々を学校訪問を受けました。これは、学校の教育状況を観察され、助言をいただくものです。



感染拡大防止のため、来校者半減、内容も縮小されたのを実施でした。

「若い先生も頑張っていますね。」

「授業は、教師が教えるてしまうのではなく、子どもが考える場の設定、時間の確保が必要。」等の貴重な助言をいただきました。

できました。

今後、いただいた助言をもとに、さらに充実させていきたいと思えます。

ありがとう、6年生

6年生は卒業を前に、6年間お世話になった学校に対して、「恩返しプロジェクト」に取り組んでいます。

この写真は、挨拶運動に取り組んでいるところです。朝から登校すると交代で職員玄関付近に立って、挨拶をしています。



よく見ると微妙に立ち位置が違います。これは、どうしたら挨拶をもっと返してくれるかと話し合っ決めてさうです。レベルアップしている6年生。礼も丁寧になりました。みんなのために始めたボランティアが、6年生自身の成長を促しているようです。